

Hoy, en *La Mirada Crítica* de Telecinco

## **Sémpەر exige explicaciones a Sánchez: “Al margen del recorrido judicial, ética y estéticamente es inaceptable el caso de su mujer”**

- El vicesecretario de Cultura y portavoz del PP **reprocha el comportamiento de Begoña Gómez** y recuerda que los cónyuges de los presidentes deberían actuar de manera “escrupulosa, transparente, con ética e información”, pero en este caso todo ha saltado por los aires, por lo que reclama explicaciones
- Al hilo de las últimas informaciones sobre un posible viaje a Georgia con Globalia y los actores de la trama de Koldo y Ábalos, considera que **se ha dado un “comportamiento inadecuado que nadie explica”**
- Plantea que se haga un ejercicio en el que cambien los actores, y se piense qué ocurriría si este comportamiento lo hubieran tenido otras esposas de presidentes de Gobierno: **“Como es la mujer de Sánchez, ¿ponemos paños calientes?”**, pregunta
- **Denuncia la política exterior del Gobierno, que no es de Estado, sino que se mueve a capricho de Sánchez** y abre nuevos conflictos sin dar explicaciones, como ha ocurrido con el Sáhara, con Ucrania o Palestina
- Recuerda que **el choque diplomático con Milei lo abrió un ministro de Sánchez que le llamó drogadicto** e incide en que el PP respeta todas las condecoraciones que se brinden a jefes de Estado, de Colombia o Argentina, por los vínculos afectivos de España con estos países
- Califica de **“quilombo” la situación que vive Sánchez con los independentistas**, en un ejercicio de táctica que no aporta nada a los ciudadanos y ahora, para que Illa sea presidente, les ofrece una independencia fiscal: **“Tantos meses cediendo en todo, con indultos y amnistía, y ahora vuelve al punto de partida”**, ironiza
- Asegura que **Sánchez ha entrado en los códigos que manejan los independentistas** y cree que la situación de chantaje ha caído en un bucle del que están hartos los ciudadanos